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Salò,c’èun altrolago inregalo

Mario Mattei

A Natale si vuole fare festa. È
l’augurio che ha accompagna-
to la serata prenatalizia che
l’altra seraha visto ritrovarsi il
Lumezzane: cena sociale tra
sorrisiestrettedimano,maan-
che con qualche ombra che,
francamente, nessuno poco
più di un mese fa si sarebbe
aspettato.Una festa che ha vi-
sto presenti tutti i vertici della
società rossoblù, i soci, staff
tecnico,giocatori, collaborato-
ri e quanti si dannoda fareper
contribuire alla nuova espe-
rienzadel campionatodiLega
Pro.Tantipropositipositivi,si-
curo,maanche, soprattutto, la
presa di coscienza che il mo-
mento della squadra è tutt’al-
tro chepositivo.

UN PUNTO NELLE ULTIME quat-
tro partite rappresenta infatti
ilbottinodeirossoblù, chiama-
ti domani al riscatto aMonza:
«Tutti sono sotto esame», ha
detto senza tanti giri di parole
il presidente Renzo Cavagna,
in vistadiunapartitadelicata.
Mai il Lumezzane si è trovato
tra leultime cinque:una scon-
fitta a Monza significherebbe
il contrario, e significherebbe
anche qualche grattacapo in
più per Leonardo Menichini,
secondo qualcuno non più
troppo stabile in panchina; e
qualcherispostapotrebbearri-

vare anche dal mercato. Un
successo invece darebbe una
dimensione positiva all’anda-
ta dei valgobbini, che da neo-
promossichiuderebberolapri-
ma metà della stagione sicuri
a centroclassifica; insomma,
unapartitachevivesul filodel-
l’equilibrio, chepotrebbe esse-
redecisaechequindivadispu-
tata al meglio per far pendere
la bilancia dalla parte rosso-
blù. «Miaspetto ilmassimoda
tutti - ha aggiunto ancora il

presidente Cavagna - e tanta
professionalità dalla squadra.
Inunperiododifficile la socie-
tà Lumezzane sta facendo di
tuttoper conservare la catego-
ria,eviassicuro chenonè faci-
le;miaspettodunqueche tutti
cimettanolospiritoeilsacrifi-
cio che tutti noi ci stiamomet-
tendo.Pernoi due anni emez-
zo fanonè stato facile prende-
re in mano la società, avviare
un progetto e condurlo fino al
ritorno in Prima Divisione:

stiamoandandoavanti condi-
gnità e voglio che tutti lavori-
no con questo spirito». Parole
che senz’altro hanno colpito e
hannofattocapirecomeladiri-
genza pretenda il massimo da
tutti:«Sipuòfaredipiùrispet-
to a quanto visto nell’ultimo
mese -hadettoancora il presi-
dente - ma ci vogliono più de-
terminazione e abnegazione.
Noi abbiamo bisogno di tutti,
e non vogliamo che chi ci se-
gue si disamori. Per questo ri-

peto: ci vuole grande sacrifi-
cio, come quello che sta met-
tendo la società per portare
avanti al meglio l’esperienza
calcisticaaLumezzane».

UN SALUTO è arrivato anche
dall’assessoreStellaZani,men-
tre il tecnico Leonardo Meni-
chini e il capitano Tommaso
Chiecchihannoespressola fer-
ma intenzionedidareuna for-
te inversione di tendenza a
questa fase di campionato:

«La società è seria e non ci fa
mancare nulla: sappiamo che
inquestoperiodonon sonoar-
rivati i risultati che tutti ci au-
guravamo, dopo una buona
primaparte di stagione, e stia-
mo lavorando al massimo per
tornare sulla strada giusta.
Monza è l’occasioneperdimo-
strare il valore della squadra
trovando un risultato impor-
tante che ci possa far chiudere
il girone d’andata in sereni-
tà».f

Il presidente Ebenestelli
applaude l’ottima partenza
E contro la crisi il «dg» Olli
apre a nuovi dirigenti

DILETTANTI. IL DIRIGENTEDELLA VIRTUSADRENSE INCORSAPER ILCONSIGLIOREGIONALE

Cottinilancia Facchi
«Eccole nostreidee»

SECONDA E TERZA
COLOGNE-PONTOGLIESE:
INVERSIONE DI CAMPO
ANTICIPO A LUMEZZANE
Due spostamenti in vista
per le gare di domani, ulti-
magiornatadell’anno calci-
stico bresciano. Nel Girone
F di Seconda Categoria in-
versionedicampotraPonto-
glieseeCologne: si gioca sul
campodiquest’ultima,sem-
pre alla 14.30. Nel girone B
di Terza Categoria invece è
in programma un anticipo
per oggi pomeriggio: a Ros-
saghescendonoincampoal-
le 17.30VSLumeeMompia-
no.

LA FESTA/1
I SESSANT’ANNI
DEL CALCINATO:
LIBRO E FOTOGRAFIE
Proseguono le celebrazioni
per i sessant’anni del Calci-
nato.Oggialle 17 è fissata in
biblioteca la presentazione
del libropubblicatoper l’oc-
casione, una carrellata di
immagini dal primo cam-
pionato di Seconda divisio-
nefinoall’attualecampiona-
to di Promozione.E dopo la
presentazionedel libroèfis-
sata l’inaugurazione della
mostra fotografica allestita
con il preziosomaterialear-
chiviato in tutti i questi an-
ni con passione e perizia da
FrancoMondo.

LA FESTA/2
LA BEDIZZOLESE
CELEBRAIL NATALE
IN SOLIDARIETÀ
Tutto il mondo granata che
ha a cuore le vicende della
Bedizzolesesiritrovadoma-
nialle20al teatrodonGori-
ni inpaese.Sarannopresen-
ti ladirigenza, tutte le squa-
drefinoal foltissimo settore
giovanile, per stare insieme
edivertirsi insieme almago
Alexeal cabarettistaEnrico
Zani. A conclusione si terrà
la lotteria,epartedelricava-
to sarà destinato all’Aisla,
l’associazione che riunisce i
malati di Sla; presente an-
che il delegato provinciale
PaoloMarchiori.

CALCIO GIOVANILE
AL SAN FILIPPO
OGGI E DOMANI
LA COPPA UNICEF
Oltre duecento piccoli cal-
ciatoriesedicisquadrescen-
dereanno in campo da oggi
al centro sportivoSanFilip-
po per la Coppa di Natale
Unicef. Convocazione alle
14 oggi per Castenedolese,
Fornaci, OratorioMontero-
tondo, Trenzano, Gavardo,
Iseo, Vighenzi, Borgosatol-
lo, Fornaci, Fionda Bagno-
lo, Ospitaletto, Mompiano,
Real Borgosatollo e Chiesa-
uova, oltre alle «straniere»
Castellana eOratorio diCa-
stelgoffredo.Domanilefina-
li.

Laclassificasorridente(secon-
do posto, a due punti dalla ca-
polista Fiorenzuola, che deve
però recuperare una gara) ha
resoancorapiùallegroilNata-
ledelSalò, che si è ritrovatoal-
la «Conca d’oro» per il tradi-
zionalescambiodiauguri.Ben
130 ipresenti,tradirigenti,gio-
catori, tecnici, sponsor, ammi-
nistratori locali. Il presidente
Aldo Ebenestelli, industriale
dell’Ivars diVestone, prima di
partireperchiudereunatratta-

tivaconunimprenditorestatu-
nitense,haapplauditolasqua-
dra:«Il gruppo è affiatato - ha
detto Ebenestelli-, e il nostro
nocchiero Francesco Zanon-
celli cerca di fare del suo me-
glio.Complimentia tutti,quin-
di.Moltesocietàhannoinvesti-
topiùdinoi,ma stannodietro.
La crisi finanziaria prevede
brutti tempi. Noi lavoriamo
dallamattinaalla sera,e tenia-
mo in ordine i conti. Brutte fi-
gure non ne abbiamomai fat-
te. Siamo un grande club, for-
matodapersone serie».
Il direttore generaleEugenio

Ollihapresentatoisociarriva-
ti negli ultimi mesi: Alessan-
droBazzani, SantinoBertolet-

ti,PaoloBossini,TinoFiori,Ro-
berto Marai, Salvatore Mun-
do, Sergio Ponzoni e Nicola
Tranquilli. «Mi auguro che
rappresentino la linfa vitale

per la prosecuzione del nostro
cammino», ha affermato Olli.
E sui risultati ottenuti dalla
squadra:«Stiamo comportan-
doci benino. Volevamo essere

protagonisti, e, finora, abbia-
mo confermato gli obiettivi
prefissati.Ci attende, però, un
gironedi ritorno terribile».
GliassessoricomunaliAlber-

to Pelizzari (bilancio) e Aldo
Silvestri (sport) hanno dato la
loroparola sulla trasformazio-
neinsinteticodelcampointer-
rabattuta, situatoa fiancodel-
lo stadio«Turina».
Tra i regalidelpresidente, as-

sai apprezzata l’acqua di colo-
nia: serviràamantenere la fre-
schezza fino al termine del
campionato. Il vicecapitano
Paolo Ferretti, a fianco del do-
lorante Cristian Quarenghi,
ha fissato il premio-promozio-
ne, chiedendo a Ebenestelli di
portare tutta la squadra (con
mogli e morose) a trascorrere
qualche giorno di vacanza sul
lago d’Idro. «Quando salim-
mo inD ci portò in Sardegna -
ha ricordato Ferretti-. L’anno
dopo promise, in caso di vitto-
ria, una settimana a Ibiza,ma
non raggiungemmo l’obietti-
vo. Ora, con la crisi, ci accon-
tenteremmodipoco».fSE.ZA.

Ilgiroelettoraledelcalcio lom-
bardo ha fatto di nuovo tappa
aBrescia.DopolavisitadiFeli-
ceBelloli, chequalchesettima-
na faha presentato la sua lista
che conta anche Andrea Bi-
gnotti (presidentedell’associa-
zionedirettori sportivi), l’altro
ieri è toccato all’altro candida-
to-presidenteValterCottini in-
contrare le società bresciane
all’HotelCàNöa, incittà.Enel-
l’occasione ha presentato la li-
sta che lo sosterrà nella corsa
allapresidenzadellaFedercal-
cio lombarda. Un gruppo nel
quale il candidato-consigliere

bresciano sarà il palazzolese
Stefano Facchi, giovane diri-
gente dellaVirtusAdrense. La
lista-Cottini vedrà poi in cam-
po il comascoCarloCerato e il
giornalista varesino Roberto
Bof,maanche tantivoltinuovi
comeilbergamascoPietroBia-
va, ilmantovanoAngeloValen-
za,presidentedelSanLazzaro,
e il lecchese Marco Conca del
Valmadrera. Rappresentata
anchelacategoriadegliallena-
tori, con il lodigiano Luigi Bi-
sleri, e quella dei calciatori,
con l'ex professionista Giaco-
moFerri diCrema.

Unitamente alla sua squa-
dra,Cottiniha illustratoanche
i punti salienti del suo pro-
gramma.Un programma che,
comeha ribadito lo stessocan-
didatopresidente,«partedaal-
cunipuntichepermesonofer-
mi: il dialogo costante con le
società, un'importante azione
dimarketinge lapiena traspa-
renzadelleattivitàdelComita-
to regionale. Alle società non
faremo piovere nulla dall'alto,
ma è nostra intenzione favori-
re le consultazioni con la ba-
se».Incalzatodallaplatea,Cot-
tini ha parlato anche di comu-
nicazioneallesocietà,dellapo-
liticadeiservizi,della tutelasa-
nitaria, dei campi sportivi e
della formazionedei dirigenti,
senza tralasciare di esprimere
il proprio parere sui tessera-
menti, l'organizzazione delle
rappresentative e la riforma
dei campionati, anche di quel-
li giovanili.fLU.CA.

Menichinie Cavagnacon ilcalendario2009 delLume. FOTOLIVE

Alla vigilia della delicata partita con il Monza
la strigliata del presidente Renzo Cavagna:
«Tutti sotto esame, adesso serve il risultato»

IlSalò algran completo:vacanzasul lago d’Idroper lapromozione

Ilbresciano Facchi conCottini


